

Esteban Lazo rend hommage à Fidel Castro à Moscou



Moscou, 30 sept (RHC) Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, Parlement de Cuba, Esteban Lazo, a rendu hommage aujourd'hui au leader historique de la Révolution, Fidel Castro (1926-2016).

Le dirigeant cubain et la délégation qui l'accompagne ont déposé une gerbe à la statue en hommage à Fidel, située dans le quartier de Sokol à Moscou, en compagnie du président du groupe parlementaire Russie-Cuba, Dmitry Novikov.

M. Novikov a expliqué l'importance pour le peuple russe de disposer d'un lieu pour se souvenir de celui qu'il a décrit comme un homme d'État pour l'Amérique latine et le monde.

"Cette conversation est également un hommage à Fidel. S'il était physiquement présent, il resterait ici pendant deux heures à demander tout ce qu'il y a à savoir sur la ville. Il avait la capacité de parler pendant des heures pour éduquer et sensibiliser, mais aussi de parler pendant six minutes à l'ONU et de mettre la planète sens dessus dessous", a déclaré M. Lazo.

Le plus haut représentant de l'ANPP de la nation caribéenne, qui se trouve dans la capitale, a également déclaré que Fidel avait la capacité de voir au loin quand une situation pouvait être créée.

En 1990, dans la ville de Camagüey (province orientale de Cuba), il a dit que nous devons être prêts si un jour nous nous réveillons et que le soleil ne se levait pas. Il nous disait ce qui arriverait à l'Union des républiques socialistes soviétiques, a-t-il soutenu.

Pour sa part, M. Novikov a ajouté que le commandant en chef, bien qu'il ait pu parler pendant de nombreuses heures, "n'a jamais quitté son fil conducteur, n'a jamais perdu l'idée principale".

Auparavant, M. Lazo et les personnes qui l'accompagnent à la conférence parlementaire Russie-Amérique latine organisée par la Douma d'État (chambre basse du Parlement russe) ont également rendu hommage aux héros russes sur la tombe du soldat inconnu, sur le mur du Kremlin.

Ils dialogueront également avec le président de la Douma, Vyacheslav Volodin, ainsi qu'avec des représentants de l'Association d'amitié et de solidarité Russie-Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335513-esteban-lazo-rend-hommage-a-fidel-castro-a-moscou>



Radio Habana Cuba